

# *Irán y Francia anuncian cooperación contra partículas de polvo*

---



La Habana, 28 agosto (RHC)- La vicepresidenta de Irán y jefa del departamento de Medio Ambiente, Massoumeh Ebtekar, anunció hoy en Teherán, que su país y Francia se comprometieron a cooperar en el combate a las partículas de polvo y humo.

En reunión con la ministra francesa de Ambiente, Energía y Asuntos Marinos, Ségolène Royal, Ebtekar, la titular iraní señaló que ambas naciones están determinadas a trabajar conjuntamente para mejorar los patrones de consumo de agua y el manejo de los recursos hídricos.

La vicemandataria persa y la ministra gala también dialogaron sobre las formas de dar seguimiento a acuerdos bilaterales firmados durante la reciente visita a París del presidente iraní, Hassan Rouhani.

Royal llegó el sábado en la noche a la república islámica al frente de una delegación gubernamental que incluye a representantes de compañías privadas francesas vinculadas al sector ambiental.

Ebtekar expresó satisfacción por la visita de la titular europea y comentó que ello evidencia 'la fuerte voluntad de Francia por fomentar la cooperación con Irán en la arena de medio ambiente'.

Para las autoridades iraníes, la presencia de Royal 'lleva un fuerte mensaje a la comunidad internacional al expresar que los países pueden tener una cooperación seria en temas ambientales, a tono con sus intereses comunes'.

En otro orden, la vicepresidenta se refirió a una exposición internacional sobre medio ambiente que se prevé realizar en este país en el futuro próximo y adelantó que revisó con la visi

La vicepresidenta de Irán y jefa del departamento de Medio Ambiente, Massoumeh Ebtekar, anunció hoy que su país y Francia se comprometieron a cooperar en el combate a las partículas de polvo y humo. Tras reunirse en Teherán con la ministra francesa de Ambiente, Energía y Asuntos Marinos, Ségolène Royal, Ebtekar señaló que ambas naciones están determinadas a trabajar conjuntamente para mejorar los patrones de consumo de agua y el manejo de los recursos hídricos.

La vicemandataria persa y la ministra gala también dialogaron sobre las formas de dar seguimiento a acuerdos bilaterales firmados durante la reciente visita a París del presidente iraní, Hassan Rouhani.

Royal llegó el sábado en la noche a la república islámica al frente de una delegación gubernamental que incluye a representantes de compañías privadas francesas vinculadas al sector ambiental.

Ebtekar expresó satisfacción por la visita de la titular europea y comentó que ello evidencia 'la fuerte voluntad de Francia por fomentar la cooperación con Irán en la arena de medio ambiente'.

Para las autoridades iraníes, la presencia de Royal 'lleva un fuerte mensaje a la comunidad internacional al expresar que los países pueden tener una cooperación seria en temas ambientales, a tono con sus intereses comunes'.

En otro orden, la vicepresidenta se refirió a una exposición internacional sobre medio ambiente que se prevé realizar en este país en el futuro próximo y adelantó que revisó con la visi

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103935-iran-y-francia-anuncian-cooperacion-contra-particulas-de-polvo>



**Radio Habana Cuba**